

Babinsa Koramil 0602-19/Cikande Beraksi, Koptu Sigit Bantu Petani Di Desa Ciagel

A. Nopriyadi - SERANG.GO.WEB.ID

Jan 15, 2025 - 16:20



Banten, – Kopral Satu (Koptu) Sigit, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-19/Cikande Kodim 0602/Serang, terus menunjukkan peran aktifnya dalam mendukung program ketahanan pangan.

Kali ini, Koptu Sigit mendampingi dan membantu Kelompok Tani (Poktan) Jembar, dalam kegiatan pembersihan padi di area persawahan seluas kurang

lebih satu hektar, bertempat di Kampung Cibungur Desa Ciagel Kecamatan Kibin Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (15/01/2025).



Komandan Koramil (Danramil) 0602-19/Cikande, Kapten Inf Jakson Beay, menjelaskan bahwa pendampingan ini merupakan bentuk nyata sinergi antara TNI, dan masyarakat di bidang pertanian. Babinsa bertugas mendukung pemerintah, dalam mewujudkan ketahanan pangan melalui peran aktif di wilayah binaannya.

"Kami mendorong Babinsa, untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, khususnya para petani. Guna memberikan motivasi dan memastikan kelancaran, program ketahanan pangan nasional. Kehadiran Babinsa tidak hanya membantu secara fisik, tetapi juga memberikan dampak positif terhadap produktivitas petani," ujar Kapten Jakson Beay.

Lanjutnya dengan adanya Kegiatan ini diharapkan, dapat membantu Kelompok Tani Jembar, dalam meningkatkan hasil panen, serta menjaga kelangsungan produktivitas sektor pertanian. Selain itu, sinergi ini juga menjadi bukti komitmen TNI, dalam mendukung upaya swasembada pangan, di Kabupaten Serang khususnya di Kecamatan Kibin.

"Dengan kehadiran Babinsa di lapangan, diharapkan petani akan merasa lebih terbantu dan termotivasi. Untuk terus meningkatkan kualitas serta kuantitas produksi pangan, demi mendukung kebutuhan masyarakat dan program pemerintah," ungkapnya.

Sementara itu, Muklis salah satu anggota Kelompok Tani (Poktan) Jembar, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran Koptu Sigit Babinsa Koramil 0602-19/Cikande, yang selalu mendampingi petani dalam berbagai kegiatan.

Kehadiran Koptu Sigit, menurutnya, memberikan semangat dan motivasi bagi para petani, agar bekerja lebih giat.

“Kami sangat terbantu, dengan dukungan dari Babinsa. Selain membantu secara fisik, mereka juga memberikan arahan dan dorongan moril kepada kami. Kehadiran Babinsa seperti Pak Sigit ini, benar-benar menjadi penyemangat bagi kami para petani,” tukasnya.